



手もみの伝統を体験したよ

6/29

お茶の手もみ方法を学ぶ授業が実施され、第一小学校3年生107人が参加しました。児童はお茶の手もみ方法の種類を学んだ後、実際に手もみを体験。児童からは「お茶っ葉は初めは柔らかかったけど、だんだん乾いてぱらぱらになった」、「いろんなもみ方があるんだね」といった声が聞かれました。

◀手もみの種類をおさらいし、心を込めて手もみをする児童



今年も安全な海水浴場願う

7/7

マリンパーク御前崎海水浴場の開場式が執り行われ、海開き期間中の安全を祈願しました。観光協会の下村裕会長は「たくさんの人にお越しいただき、暑い夏を乗り切ってもらいたい」とあいさつしました。昨年度は3万1000人が来場。今年はさらに多くの人でにぎわうことが期待されます。

◀平成最後の夏も安全、快適に過ごしてもらえよう祈願



海の子は山へ山の子は海へ

7/11

長野県王滝中学校の1年生6人が御前崎中学校を訪れ、本年度で56回目となる交流会が実施されました。生徒はお土産交換やボール渡しゲーム、合唱などを一緒になって楽しみました。王滝中学校の栖村友希さんは「みんな明るく話しかけてくれて仲良くなりやすかった」と大勢で遊んだ時間を振り返りました。

◀6チームに分かれてボール渡しを競う両校の生徒



古代史教室で飛鳥時代学ぶ

7/14

第2回古代史教室が新野公民館で開催され、55人が参加しました。講師は前回に引き続き、大河ドラマ「おんな城主 直虎」で新野左馬助公を演じた、俳優で日本考古学協会会員の荻谷俊介さん。今回は「飛鳥の新発見」をテーマに、酒船石遺跡から発見された導水施設や神籠石式山城などが解説されました。

◀飛鳥時代について図などを交えて講義する荻谷さん